

# なは市民協働大学だより

はいた～い！

昨年6月に開講しました「平成30年度なは市民協働大学」は、ついに卒業式を迎えました。

あつという間の9か月間。開講前は、これから始まることにドキドキワクワクと同時に、どんなことをするんだろう？どんな仲間がいるんだろう？などの不安もあったかと思いますが、振り返ってみて、いかがでしたでしょうか。

那覇市について学び・知り・もっと好きになりましたか？やりたいこと、実践したいことは見つかりましたか？まちづくりの楽しさややりがいを感じることができましたか？まちづくりを続けていく仲間は見つかりましたか？

受講生の年代もさまざまだったので、目標を共有したり各講座で意見を交換したりする中で、たくさんの刺激を受けたのではないか～と感じています。まちづくりの楽しさや大変さも含めて、1つでも「得るものがあった！」と感じていただけたら幸いです。

また、今回の経験が、まちづくりに参加するきっかけや、このつながりを新たな広がりに発展する、「一步」になることができましたら、大変嬉しく思います。

事務局一同、今回の受講生のみなさまとのご縁に感謝いたします。次年度も引き続き、「なは市民協働大学」や「なは市民協働大学院」「なは市民活動支援センター講座」などを予定しておりますので、どうぞお楽しみに！

みなさまが、これからもますます活躍されますように★

なは市民協働大学卒業式・那覇市協働大使委嘱式&懇親会

1日時：平成31年2月23日（土）10:00～13:00

2参加者：17名（卒業生27名）

平成30年度なは市民協働大学卒業式並びに第11期第二次那覇市協働大使委嘱式、懇親会を行いました。今年度は「卒業式を除く講座の内、6回以上の出席」を卒業要件とし、受講生55名中27名の方が卒業認定を受けました。卒業生代表あいさつは、4月に転勤で沖縄に移住してきた辻大輔さん。少し緊張していたようですが、これまでの感想とこれから抱負を熱くお話いただきました。

今回新たに那覇市協働大使に委嘱された方は88名。大学の卒業生からは22名の方が委嘱を受けました。那覇市消防局のマスコットキャラクター「はりゅうくん」と「ビレアちゃん」も協働大使となり、喜びのダンスを踊ってくれていました。





## 平成30年度 なは市民協働大学卒業式

平成31年2月23日

## 第11期 那霸市協働大使委嘱式

